
El día 30 de marzo de 2023 a las 14.30, se reúnen por videoconferencia los miembros del
Consejo Escolar Pablo Alconchel, Eva García-Bajo, Marta Langa, Andres Mateo, Jorge Azcona,
Rosa Vitaller, Pilar Lorenzo, Ismael Rodríguez y Óscar Martínez en reunión ordinaria para tratar
temas de su competencia según el siguiente orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del acta anterior.
2. Aprobación, si procede, del itinerario BRIT.
3. Información sobre el Protocolo de prevención de violencia sexual
4. Aprobación, si procede, de la cuenta de gestión del año 2022
5. Estadísticas de la segunda evaluación: resultados, inserción laboral y convivencia.
6. Aprobación, si procede, de las siguientes actividades complementarias y extraescolares:

Charla Asociación Mamás de Día, visita escuela libre Amónico, visita escuela libre El viaje
de la mariposa, visita al CEIP César Augusto, visita al espacio Natura (UNIZAR) y salida
con 1º de Bachillerato a Alcalá de Henares.

7. Ruegos y preguntas.

1.- Se aprueba por unanimidad.

2.- La directora explica el nuevo itinerario BRIT que se ha realizado en CCP. La idea es dar más
optatividad al alumnado en 3º de la ESO pero en 4º se limita para poder acreditar el bilingüismo,
ya que tienen que elegir entre Francés o Informática. En 2º de la ESO podrán elegir entre
Matemáticas o Física y Química. Todo esto está a la expectativa de que un profesor definitivo se
acredite con C1 en inglés.

Jorge Azcona pregunta sobre el número de alumnado necesario para que hubiera dos clases
bilingües. La directora contesta que el máximo son 22 alumnos pero que si hay más de 24 lo que
hacen es dar horas de desdobles, no asignan otro grupo.

Finalmente se aprueba el itinerario BRIT con todos los votos a favor menos un voto en contra.

3.- La directora informa de que existe un nuevo protocolo de Violencia Sexual y de Género que es
similar al que ya tenemos en el centro y que focaliza en 3 ámbitos: violencia sexual y de género en
el ámbito familiar, el segundo en el que la víctima es un alumno o alumna y el tercero que es
violencia entre alumnado.

Lo que tenemos que hacer tanto el profesorado como el resto de la comunidad educativa ante las
sospechas de que pudiéramos estar ante una situación de éstas sería comunicar al equipo
directivo, es decir, nuestra obligación es la de notificar.

4.- Toma la palabra Fernando Montes, secretario del centro. Tras haber sido enviada la cuenta de
gestión del año 2022 a los miembros del Consejo Escolar ésta es explicada. Se comentan los
aspectos más relevantes y se procede a votar para su aprobación.

La cuenta de gestión del año 2022 es aprobada por unanimidad.

5.- Eva García Bajo cede la palabra a Marta Langa, jefa de estudios, que comenta la estadística
de los resultados de la segunda evaluación. Hace referencia a los datos más relevantes de cada
curso centrándose en el número de suspensos y comparándolos con los del curso anterior en esta
misma evaluación. Jorge Azcona comenta que hay un descontento con el profesor de
matemáticas en 3º de la ESO puesto que sigue igual que el trimestre anterior. Marta Langa
contesta que se están haciendo clases de refuerzo en matemáticas para 3º de la ESO, que los



dos profesores que imparten clase en ese curso utilizan los mismos exámenes y que existe un
número similar de suspensos tanto en 2º como en 3º.

A continuación presenta la estadística de las distintas incidencias relativas a la convivencia del
centro. Cabe destacar que fueron registradas 275 hasta el 10 de marzo. La clase que más
incidencias tiene es la de PAI, rondando un 40% del total. También llama la atención el elevado
número en 2º de Bachillerato. Se informa de las distintas medidas correctoras que se llevan a
cabo. Se explica que la expulsión es una medida que se toma en casos más extremos porque se
tiene en cuenta no sólo los hechos ocurridos sino también la situación personal de cada uno y
existen casos muy complejos. Se trabaja con la GRUME, Servicios Sociales, Orientación…

6.- Se leen y se aprueban por unanimidad todas las actividades complementarias y extraescolares
propuestas que son: Charla Asociación Mamás de Día, visita escuela libre Amónico, visita escuela
libre El viaje de la mariposa, visita al CEIP César Augusto, visita al espacio Natura (UNIZAR) y
salida con 1º de Bachillerato a Alcalá de Henares.

7.- Óscar Martínez pide permiso para publicar a las familias las estadísticas mostradas relativas a
los resultados académicos, la inserción laboral y la convivencia. Eva García-Bajo responde que no
hay ningún problema salvo en las de disciplina en las que aparecen las iniciales de varios
estudiantes. Se acuerda mandarlas de nuevo en pdf desde jefatura de estudios sin las iniciales del
alumnado.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las quince horas y cuarenta y cinco minutos.
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